
Erzgebirge: Traditionelles zeigt sich verjüngt 

Zurück in die Zukunft 

Verjüngt und innovativ zeigt sich das Kunsthandwerk. Eine Weltneuheit ist beispielsweise die 

elektronische Spieluhr der Manufaktur Kleinkunst aus dem Erzgebirge - Müller GmbH. Sie verbindet 

geschickt Tradition mit hochmoderner Technologie. So können die Motivscheiben, die die Figuren 

drehen, ausgetauscht werden – was bisher nicht denkbar war. Ermöglicht hat dies ein aufwändiges 

elektronisches Spielwerk, das gemeinsam mit der Technischen Universität Chemnitz entwickelt 

wurde. Zu jeder der 14 Scheiben gehört natürlich eine eigene Musik. Zum Christfest 2013 verspricht 

die Uhr „Weihnachtsbäckerei“ von und mit Rolf Zuckowski ein großer Erfolg zu werden. Ringo Müller, 

Geschäftsführer der Manufaktur freut sich: „Der Mut, Neues auszuprobieren, zahlt sich aus. Ob 

frische Formensprache oder technische Innovation: Belohnt werden wir durch die steigende 

Begeisterung der jungen Leute für unsere Produkte.“ 

 

Ore Mountains: tradition rejuvenated! 

Back to the future 
The creative crafts appear rejuvenated and innovative. The electronic musical box from manufacturers 
of small hand-finished craft items from the Erzgebirge (Ore Mountains) - Müller GmbH - for instance, 
is a world first. It skilfully combines tradition with the latest modern technology. This enables the discs 
that turn the figures to be swapped over – something that has hitherto been unthinkable. This has 
been made possible by an elaborate electronic mechanism developed in conjunction with the 
Technical University of Chemnitz.  Naturally enough, each of the 14 discs has its own musical 
accompaniment. The "Weihnachtsbäckerei" song (Christmas Bakery) by and with Rolf Zuckowski 
promises to be a great success for Christmas 2013. Company CEO Ringo Müller is pleased: "The courage 
to try out new things pays for itself; be it a new fresh design or technical innovation: our reward is the 
growing enthusiasm show by the young for our products." 
 


